

サカハテ/E

西内小学校
2・3学年だより
2021.3.12
No.44

3年生はじめてのそろばんにチャレンジ



2年生九九練習器で九九確かめを

残すところ1週間となりました。写真のように算数では3年生はそろばんを、2年生は九九練習器で九九の確かめをしています。3年生は初めてのそろばんを持ち方などからはじめましたが、そろばん独特の計算方法がありとても苦労していました。4年生でも扱います。2年生は九九を完璧にして3年生になってほしいです。ドリル帳・ピタトシ・教科書問題も終わった2年生はこの1週間は更に発展の問題にもチャレンジします。3年生に向けての学習をして4月に備えてほしいです。



6年生にありがとうの花を

11日の6年生を送る会では、「手作りの折り紙の花を6年生にプレゼントしたい」「気持ちをこめた歌を歌いたい」「6年生が教えてくれたダンスをやりたい」とみんなで相談して、準備を進めてきました。計画発表をしました。先週からあまり時間はとれなかったのですが、子どもたちは写真のように6年生のためにキレイなダンスを発表してくれました。6年生

もうれしそうでした。6年生からはお礼のメッセージもいただいたようです。

【連絡・お願い】

- 作品バッグはまた来年度も使います。来週学校へ提出ください。
- 来年度へのスムーズな移行のために、来週15日(月)、16日(火)の朝の会、帰りの会を来年度の生活グループでやってみます。1年生、2～5年生にわかれておこないます。また、前もって校長より来年度の学級・学習について児童への説明もします。朝の会、帰りの会がどんな様子だったか、お子さんに聞いてみてください。
- 今年度は、新しい学習指導要領のスタートの年でもあります。その中で、全学年で『キャリアパスポート』というものを作っていくことが始まりました。簡単に言うと、子どもたちの経験してきたことの記録、つまり成長の記録を残してつないでいく、ファイルに綴っていくものです。中学卒業のときには自分の将来の進路を決めていくことになっていきます。そのときに、自分がどのようにしてここまで進んできたのかを、振り返ることができる一助になるためのファイルづくりです。つまり、中学まで持ち上げていきます。年度末で持ち帰りますので、子どもたちの記入の様子をご覧いただいた上で、『家庭から』の欄がありますので、ご記入をよろしくお願いいたします。